
 
 

 

4 MAI 
Réunion travail relative au partenariat Xylofutur et projet EVENTO à l’Hôtel de Ville de Bordeaux. 

Etaient présents Pierre Morlier et Christian Colvis. 
 
 
7 MAI  

Réunion du Conseil surveillance et Assemblée Générale Ordinaire 2ADI à l’Hôtel de Région, était 
présent Pierre Morlier. 

Réunion CIPM au CRPF présence de Marc Vincent, et Stéphane L’atour. 
 
 
5 MAI  

Réunion présentation des comptes 2008 du Pôle Xylofutur aux financeurs. Etaient représentés 
les institutions DRIRE, DRAF et CRA en présence de Stéphane Latour et Annick Larrieu-Manan. 
 
 
13 MAI 

Réunion projet EVENTO à l’Hôtel de Ville de Bordeaux. Dominique Ducassou et Josy Reiffers ont 
reçu Marc Vincent et Pierre Morlier. 
 
 
20 MAI 

Marc Vincent, Président du Pôle de Compétitivité Xylofutur a reçu Alain DENAT, Président du Pôle 
CREAHd pour une présentation commune, différents points ont été abordés notamment le thème 
«Processus constructifs et aménagement durables». Pierre Morlier était présent à cette réunion, ainsi 
que Jennifer Liégeois, Directrice du CREAHd. 
 
 
27 MAI 

Réunion au Pôle Xylofutur pour démarrer l’opération «le Pin Maritime dans tous ses états», un 
Prix spécial des TADI 2009 (Trophées Aquitains du Design Industriel), récompensera les produits les 
plus créatifs conçus et fabriqués en Aquitaine. L’Agence Théma Désign a été missionnée par le Conseil 
Régional Aquitaine et le Pôle de Compétitivité Xylofutur, afin de : 

- stimuler la participation des PME/PMI de la filière aux TADI 2009, 

- les associer avec des designers, locaux ou hors région, 

- concrétiser un nombre significatif de projets dans le cadre de ce prix spécial des TADI 2009, 

- contribuer à la valorisation de l’image du Pin Maritime. 

Etaient représentés le Conseil Régional Aquitaine, l’Agence Théma Design, l’Ensam, Stéphane Latour, 
Annick Larrieu-Manan et Christian Colvis (Concept aquitaine). 
 
 
29 MAI 
 Réunion avec les bailleurs sociaux présidée par Alain Juppé, Maire de Bordeaux, en présence 
de Marc Vincent Président du Pôle, Eric Plantier Vice Président FIBA, Stéphane Latour Directeur Pôle et 
Fiba, Jacques Beynel  Président section sciage FIBA et Christian Colvis responsable du projet Innovapin. 
Le thème de la réunion était : «comment augmenter les réalisations en bois dans le logement ?» 
 


